

⌚ Energetik und Spiritualität

Quantenheilung-Matrixbalance & Kinesiologischer Muskeltest – Aufbaukurs

Erweitern sie ihre energetischen Fähigkeiten mit dieser kraftvollen Verbindung von Quantenheilung und Kinesiologischem Muskeltest – zwei Methoden, die sich hervorragend ergänzen und die energetische Arbeit auf ein neues Level heben.

In diesem Aufbaukurs vertiefen wir die bereits vorhandenen Kenntnisse und lernen, wie Sie beide Techniken harmonisch miteinander verknüpfen können, um klare Impulse, energetische Balance und bewusste Veränderungsprozesse zu fördern.

Was erwartet sie:

- Vertiefung der Quantenheilung-Praxis
- Erweiterte Fragetechniken des Kinesiologischen Muskeltest
- Kombination beider Methoden für intuitive, zielgerichtete und leistungsorientierte Energiearbeit
- Praktische Partnerübungen sowie Eigenübungen für mehr Sicherheit
- Inspirierende Lernatmosphäre und persönliche Entwicklung

Wichtiger Hinweis:

Für die Teilnahme sind praktische Erfahrungen in Quantenheilung und im Kinesiologischen Muskeltest erforderlich.

Dieser Kurs baut auf bestehenden Grundkenntnissen auf und richtet sich an Teilnehmer/innen mit Vorerfahrung – Grundkurse zum Muskeltest und zur Quantenheilung/Matrixbalance werden an verschiedenen Paracelsus-Standorten angeboten.

Das Seminarangebot richtet sich sowohl an energetisch und naturheilkundlich arbeitende Therapeuten/innen sowie auch an alle am Thema interessierte Berufsgruppen mit entsprechenden Vorkenntnissen.

Termin

So, 22.11.2026
10:00-18:00 Uhr

Preis

155,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Heilbronn
Schellengasse 2
74072 Heilbronn
Tel. 07131-62 98 41

Seminarnummer

SSH71221126

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 15.01.2026

Dozentin

Margarete Schwendemann-Kostenbader

Jg. 1956. Sie wendet seit über 20Jahren in ihrer Praxis 'Seelenvogel' ursachen- und lösungsorientierte, ganzheitliche alternative Methoden an. Schwerpunkte sind die Dorn-Anwendung und die Breuss Massage, die energetische Wirbelsäulenaufrichtung, Quantenheilung sowie die kinesiologische Beratung mit dem Muskeltest. Sie ist zertifizierter Hypnose-Coach und Trauerbegleiterin.

Dank der Pandemie praktiziert sie immer mehr Fernheilungen, mit erstaunlichen Resultaten. Sie verfügt über die Erlaubnis, die Dorn/Breuß-Methode auszubilden, sowie die Energetische Wirbelsäulenaufrichtung, was sie neben anderen Fachausrichtung wie Kinesiologischer Muskeltest, Quantenheilung/Matrixbalance und Nelson Code, begeistert und engagiert an den Paracelsus